



Nikolaus und Knecht Ruprecht zu Besuch

Foto: Oldtimerfreunde

Oldtimerfreunde möchten auch 2024 wieder zu vielen Touren starten

Kürzlich trafen sich die Oldtimerfreunde auf dem Sulgen im Gasthaus „Unot“ zum Jahresabschluss.

SCHRAMBERG. Dort wurden sie von Sandra und Bernd Kammerer mit einem Glas Sekt empfangen. Nach der Begrüßung durch Chef Martin Burri ließ er die Ausfahrten und Veranstaltungen 2023 Revue passieren.

Bei gutem Essen und Unterhaltung mit Vorträgen von Brigitte Sum-Herrmann und Max Mutschler wurde es laut Mitteilung ein geselliger und kurzweiliger Abend mit viel Zeit, um über das vergangene Jahr zu

reden. Auch der Nikolaus und Knecht Ruprecht waren mit ihrem Schlitten zu den Oldtimerfreunden gekommen, dieses Jahr hatten sie endlich wieder genügend Schnee unter den Kufen und somit eine angenehme Anreise, heißt es weiter.

Der Nikolaus wusste über manchen Oldtimerfreund lustige Anekdoten zu berichten,

zum Schluss war er aber doch im großen Ganzen zufrieden mit den Mitgliedern und alle wurden mit einem Weckenmann, gestiftet von Max und Renate Mutschler, beschenkt.

Moritz Allgaier überraschte die Anwesenden noch mit einem schönen Gedicht über den Dezember, was ihm viel Applaus einbrachte.

Martin Burri bedankte sich abschließend im Namen der Oldtimerfreunde, bei den Organisatoren der vielen Veranstaltungen des Jahres und wünschte allen eine geruhsame Weihnachtszeit sowie einen guten, gesunden Start ins neue Jahr, in dem die Oldtimerfreunde wieder viele Unternehmungen starten möchten.